

Niersexpress verteidigt Biathlon-Titel

Biathlon-Coach HWK hat es wieder geschafft, den "Niersexpress" beim 4. Kevelaerer Biathlon am 27.1.2013 auf den ersten Platz in der Leistungsklasse zu bringen. Mit über 2 Minuten Rückstand auf Sonsbeck nach dem 3. Wechsel sah es nicht mehr nach einem Sieg aus. Zum Schluß hatte man jedoch überraschend 30 Sekunden Vorsprung.

Pech hatte die dritte Mannschaft, welche nach dramatischem Wettkampf bis auf Platz 3 in der "Amateur-Klasse" vor kam. Sie wurde disqualifiziert, weil ein schon in der Leistungsklasse gestarteter Teilnehmer als Ersatzläufer einsprang. Dies war leider gegen die Regeln.

Ergebnisse und Infos auf der [Webseite der SSG Kevelaer](#).

[Zurück](#)